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XI LEGISLATURA - RESOCONTI CONSILIARI - SEDUTA N. 287 DEL 09/01/2024 

(I lavori riprendono alle ore 14.21 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, 
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale) 

***** 

Interrogazione a risposta immediata n. 1668 presentata da Salizzoni, inerente a "Sono 
state inviate le lettere ai concorrenti per il Parco della Salute di Torino?"

PRESIDENTE 

Iniziamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 1668. 
Ha chiesto di illustrare l'interrogazione il professor Salizzoni, che ha pertanto facoltà di 

intervenire per tre minuti.  

SALIZZONI Mauro  

Gentile Assessore, vado subito al punto.  
Lo scorso 15 novembre, quasi due mesi fa, il commissario Corsini ha dichiarato di aver 

salvato la gara per il Parco della Salute di Torino, convincendo ANAC ad attualizzare i valori a 
base d'asta, con aumento di 72 milioni del contributo pubblico, assicurato dallo Stato e già 
disponibile all'interno di una provvista economica definita dall'articolo 20 della legge n. 67/88, 
la vecchia legge Donat Cattin. 

Una volta definito l'aumento del contributo pubblico sopraindicato, sempre il commissario 
Corsini ha dichiarato che i documenti da inviare ai concorrenti sono pronti, dopodiché sarà 
lasciato un tempo di cinque mesi per presentare l'offerta. A seguito di tale dichiarazione, il 
Presidente Cirio ha promesso che, entro il 24, sarebbe stata posata la prima pietra del Parco 
della Salute.  

Avendone parlato poc'anzi con l'Assessore, riduco praticamente la questione al titolo del 
question time: "Sono state inviate le lettere ai concorrenti per il Parco della Salute di Torino?". 

Grazie. 

PRESIDENTE 

Ringraziamo il professor Salizzoni per l'illustrazione.  
La Giunta ha chiesto di rispondere all'interrogazione delegando l'Assessore Icardi, che ha 

pertanto facoltà di intervenire per cinque minuti. 

ICARDI Luigi Genesio, Assessore alla sanità

Grazie, Presidente.  
Sarò brevissimo.  
La risposta è sì. Le lettere sono state inviate esattamente il 28 novembre 2023 a tutte le 

aziende, ovvero alle due aziende concorrenti.  

***** 

(omissis) 
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(Alle ore 15.06 il Presidente dichiara esaurita la trattazione  
delle interrogazioni a risposta immediata) 

(La seduta riprende alle ore 15.40) 


